
qqqqq Interrogazione n. 170
presentata in data 5 ottobre 2010
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“ Riconversione Sadam”
a risposta orale

Ricordato che dopo più di un anno che l’Eridania Sadam ha cessato l’attività di
raffinazione dello zucchero presso lo stabilimento di Jesi e che questa Assemblea, in
ultimo, con la mozione approvata in data 15 settembre 2009, ha impegnato la Giunta
regionale a chiedere alla Sadam la presentazione del piano industriale;

Ricordato che negli accordi sottoscritti successivamente con la Regione e gli Enti locali
la società in questione si è impegnata anche a ridurre, rispetto al passato, le emissioni di
inquinamenti, in un territorio già considerato ad alto rischio ambientale;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
1) se la Giunta regionale ha chiesto alla Sadam il piano industriale, così come impegnata

dall’Assemblea legislativa;
2) quale è il suo giudizio di merito;
3) quali iniziative intende prendere alla luce di quanto sopra, come e con chi pensa di poter

contribuire alla realizzazione del piano stesso.


